

BREVE

Strasbourg, le 7 novembre 2023

« Ville à Vivre » : une permanence le 9 novembre

Dans le cadre de la démarche « Strasbourg, Ville à vivre », une permanence à destination des habitant·es du secteur de la Krutenau se tiendra le **jeudi 9 novembre** à **la Maison des associations**, et non à l'ENGEES comme annoncé initialement, de **19h à 20h30**, en présence des élu·es **Alain Jund**, vice-président de l'Eurométropole en charge des mobilités, **Pierre Ozenne**, adjoint à la maire en charge des espaces publics partagés, **Sophie Dupressoir**, conseillère municipale déléguée en charge de la ville cyclable et marchable, **Aurélie Kosman**, élue référente du quartier Krutenau.

Cette réunion permettra de présenter l'avancement du projet du Ring piétons/cyclistes, l'itinéraire, les aménagements et le calendrier des travaux à venir.

Plus d'informations sur participer.strasbourg.eu/ville-a-vivre